

Si nous sommes, bien, réunis ici ce jour, c'est pour convoquer la mémoire martyre des victimes civiles du pogrom du 7 octobre 2023 en Israël, ciblées par les terroristes du hamas et leurs affidés parce que juives, ou assimilées, parce que Israéliennes.

Ces vies, jeunes le plus souvent, brisées dans leur élan vital des plus effroyables manières dont les protagonistes de cette tuerie de masse n'ont rien à envier aux Divisons SS de Das Reich où ces terroristes puisent certaines de leurs références!

Car si nous savons que « le plus jamais ça » n'est pas à l'échelle humaine, l'Homme étant toujours prompte à toutes les infamies, il s'agit de ne pas – les – oublier.

D'évoquer leurs mémoires afin de nous souvenir et de soutenir leurs familles dans le deuil, dans la peine, dans la souffrance.

Aussi parce que la montée, depuis, d'un antisémitisme débridé sous couvert du faux nez de l'antisionisme, pourrit nos sociétés occidentales, la société française.

Nous sommes ici pour que par notre présence nous alertions et appelons à la vigilance pour que surtout cette gangrène antisémite n'infiltre pas - sous le feu attisé ici aussi par des semeurs de haines et de fractures, à des fins idéologique et, politiques sous le faux-nez « d'humanisme » et de solidarité alors exclusive - notre belle île de la Réunion au nom si approprié.

C'est donc pour nous receuillir, mais aussi pour alerter sur les dangers présents et à venir que nous sommes, main dans la main, aujourd'hui en ce lieu.

Pour rappeler ces vies fauchées, ces 1200 morts, ces 5000 blessés, ces 251 otages du hamas dont 48 sont toujours entre leurs mains rouge sang, 24 toujours en situation de survie, morts et vivants se « négociant »...

Et dans nos pensées nous associons toutes les morts inutiles de civils innocents sans distinction d'origines dont la souffrance est elle aussi la nôtre.

Stop à la guerre.

Place à une paix sincère.

Eric WAGNER